

rité ont été soulevées concernant l'intégrité de la connexion. L'année prochaine, nous mettrons à l'essai un système pilote, dans l'espoir de pouvoir améliorer le transfert électronique et de permettre ainsi une amélioration des programmes de délivrance des passeports à l'étranger. Nous sommes à mettre au point de nouveaux formulaires, grâce à la technologie et aux systèmes électroniques, et les experts en matière de sécurité ont participé à part entière à ce processus.

Au niveau des opérations, la restructuration du processus de la demande de passeport devait commencer mais a été remise au début de l'exercice financier 1998-1999. Le passeport lui-même est en train d'être redessiné, et on a initié des lettres d'intérêt et des demandes de propositions. Les bureaux locaux ont été investis du pouvoir de traiter certains cas de sécurité. En plus des cas touchant la garde d'enfant et le rapatriement, le Bureau des passeports a maintenant le pouvoir, fondé sur le projet de loi C-41, de suspendre les passeports de personnes qui tentent de se soustraire à leurs obligations financières à l'égard du soutien d'un enfant. Au cours du processus de détermination de l'admissibilité, la sécurité est de toute première importance, et on peut refuser les passeports pour des raisons de fraude ou d'usage à mauvais escient. Cette année, quelque 200 cas ont été refusés, et tous les incidents sont évalués dans le but d'en tirer parti pour le développement des politiques et des procédures.

SOMMAIRE

La sécurité a joué un rôle actif dans la promotion de la sensibilité à cet aspect du passeport en communiquant avec les intéressés, le public et autres parties concernant la détection de la fraude. En offrant des conseils efficaces en matière de sécurité concernant l'impression et les documents sécuritaires, notre savoir-faire a été mis à la disposition d'autres organismes intérieurs et internationaux. Nous avons également coopéré avec une investigation américaine concernant un réseau de crime organisé qui faisait la production de passeports canadiens frauduleux. Nous diffusons sans cesse le message à l'effet que nous sommes vigilants lorsque nous délivrons des passeports, ce qui, par ricochet, fait la promotion de la confiance accordée au voyageur canadien dans le monde entier.

Même si l'incident du Mossad a créé une publicité négative et exacerbé la sensibilité à cet égard, la vérité est que ces incidents **valident les préoccupations** du Bureau des passeports vis-à-vis des mesures de sécurité strictes, en perpétuelle amélioration.
